

Santiago, 20 de Enero de 1961.

Señor
Carlos Vial Espantoso.
Presente.

Estimado Senador y amigo,

alude

referimos
nos ~~referimos~~ a su atta. de ayer,
que publican ~~en~~ algunos diarios de hoy, en la cual ~~se refiere~~
~~tiene~~ a su controversia con el Diputado de nuestro Partido
don José Musalem a propósito del conflicto de Vestex y nos
pide "estudiar a fondo el asunto" y después expresarle si
rechazamos o aprobamos la declaración emitida por el señor
Musalem.

Al respecto ~~sumaria~~ debemos con-
testar a Ud. lo siguientes:

1° - No ~~recomendamos~~ es función
propia de la Directiva de un Partido Político emitir ~~ningunos~~
~~ningunos~~ juicios ~~expresivos~~ acerca de si determina-
da empresa se ajusta o no a los postulados de su doctrina
social. Por consiguiente, no nos corresponde ~~en~~ ~~este~~ ~~caso~~
avocarnos al estudio y pronunciamiento que Ud. nos solici-
ta;

2° - En cuanto a la actuación del
Diputado sr. Musalém, él ha procedido en ejercicio del dere-
cho que como parlamentario tiene de preocuparse de la solu-
ción de los conflictos sociales ~~en~~ ~~defensa~~ ~~de~~ ~~los~~ ~~dere-~~
~~chos~~ ~~de~~ ~~los~~ ~~trabajadores~~. El señor Musalem no ha provocado
ni mantenido ~~el~~ ~~conflicto~~ y actuar en defensa de los dere-
chos de los trabajadores. El señor Musalem no ha provocado
ni mantenido el conflicto de que se trata; ha intervenido,
obedeciendo a su conciencia y sus principios, movido por el
deseo de solucionarlo. Al hacerlo, ha procedido con la inde-
pendencia y libertad que el Partido otorga en estas materias
a sus parlamentarios, y su actuación ha contado con la ple-
na confianza y amplio respaldo del Partido;

~~XXX~~ El señor Musalem no ha pro-
vocado ni mantenido el conflicto a que Ud. se refiere; ha
intervenido, con la independencia y libertad que el Partido
~~otorga~~ ~~en~~ ~~estas~~ ~~materias~~ ~~a~~ ~~sus~~ ~~parlamentarios~~ reconoce en
estas materias a sus parlamentarios, obedeciendo a su con-
ciencia y sus principios y movido por el deseo de bus car una
solución, y en tal sentido, su actuación ha contado con la
plena confianza y ~~amplio~~ respaldo del Partido;

3° - El Partido Demócrata Cristiano
sólo desea que este conflicto se solucione lo más rápidamente
y de un modo que respete los legítimos intereses de los tra-
bajadores, y aunque Ud. no pertenece a nuestras filas, ~~con-~~
~~fiamos~~ en que la voluntad que Ud. siempre ha manifestado de

Referencia

actuar en las empresas en que interviene inspirado en los principios social^es cristianos, y sea un factor de arreglo y de concordia que permita lograr una solución justa en este caso; y

4° - El Partido Demócrata Cristiano lamenta que ~~estas cosas hayan llevado a expresar opiniones hirientes y~~
~~injustas sobre las personas~~ la controversia producida entre Ud. y el sr. Musalem haya ocasionado la emisión de expresiones hirientes e injustas para las personas, puesto que así como tiene plena confianza en su Diputado don José Musalem, ha visto siempre en Ud. un amigo cuya persona le merece ~~el mayor~~ respeto y consideración.

Lo saludan con la mayor atención sus affmos. amigos
y ss.

Patricio Aylwin
Vice-Presidente.

Eduardo Frei M.
Presidente